

## ADVERTENCIA

---

La Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, ha creado el Instituto de Investigaciones Literarias. Este Instituto se propone fomentar los estudios atinentes a su especialidad. Ha de contribuir, por tanto, en la medida de sus posibilidades, a formar investigadores convenientemente adiestrados en la técnica del trabajo intelectual. De ahí que reúna, en primer término, a grupos de estudiantes distinguidos que, por natural selección, resultarán parcialmente renovables.

Son miembros consultivos varios profesores de la Facultad; otros intelectuales, no pertenecientes a ella, tienen carácter de miembros correspondientes, e irán significando, de manera gradual, la difusión del Instituto en el país y en el extranjero.

Si bien es cierto que muchos profesores de literatura contribuyen al aguzamiento de la sensibilidad juvenil, y aun abren ciertas veces a sus discípulos amplios horizontes estéticos, no es menos verdad que

suelen aridecerles el espíritu con disquisiciones de inasible sustancia. Nunca podrá quien no estudia y aquilata los textos, ser otra cosa que reiterador impersonal de juicios extraños. Desmontemos la máquina y demos a los estudiantes las herramientas necesarias para que intenten construir otra mejor. Todos, los que triunfen y los que fracasen, obtendrán por tal medio sólida experiencia.

Es preciso impartir la enseñanza literaria, de una vez por todas, de modo absolutamente práctico.

El Instituto de Investigaciones Literarias está formando ficheros bibliográficos y reúne materiales para un glosario medieval español. Efectúa sesiones públicas, ordinarias y extraordinarias, en las que se consideran las ponencias recibidas. Se han estudiado ya los temas siguientes: *La religiosidad de Lope de Vega, Rivalidad de Lope y Cervantes, El verdadero Jorge Manrique, Vivencias lopescas: el amor, El temperamento de Clitemnestra a través del «Agamenón» de Esquilo, Diversidad de estilos en los relatos de Esquilo, Sófocles y Eurípides, Un emigrado liberal: Juan María Gutiérrez, Religión y poesía en Gonzalo de Berceo.*

El presente *Boletín* se propone ir sacando a la luz pública una parte de nuestra modesta labor.

AUGUSTO CORTINA.